
لماذا يرُسل الله إلى الناس رسلاً بشرًا
مثلهم ولا يرُسل ملائكة؟

إن الذي يناسب البشر هو بشر مثلهم يكلمهم بلغتهم ويكون قدوة لهم، ولو أرسل إليهم ملَكًا

رسولاً وفعل ما استصعب عليهم، لاحتجوا بأنه مَلَك يستطيع ما لا يستطيعون.

سُولًا "[174] . مَاءِ مَلَكًا رَّ نَ السَّ لْنَا عَلَيْهِم مِّ ينَ لَنَزَّ "قُل لَّوْ كَانَ فِي الْأَرْضِ مَلَائكَِةٌ يَمْشُونَ مُطْمَئِنِّ

(الإسراء:95).

ا يَلْبِسُونَ" [175]. (الأنعام: 9). "وَلَوْ جَعَلْنَاهُ مَلَكًا لَّجَعَلْنَاهُ رَجُلًا وَلَلَبَسْنَا عَلَيْهِم مَّ

سؤال وجواب حول الإسلام
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